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! ! ! !最火爆的一届 !"#中国赛! 原因不

仅仅是一个库里"

今年的中国赛!创纪录的由 $%家世界

级合作伙伴携手 !"#共同举办了一系列

活动" #这展现了 !"#中国赛的巨大市场

价值" $!"#中国首席执行官舒德伟说道%

$&年来! 新民晚报一直都是!"#总裁

专访中为数不多的获邀媒体之一" 不难发现!

从前任斯特恩到现任萧华! 他们总喜欢将采

访的主题提升到商业运作和全球推广上"

同时!!"# 也非常注重媒体的影响

力!无论是圆桌采访还是新闻发布会!他都

会将提问机会给到我们几家老牌媒体!在

他们看来! 媒体是 !"#拓展中国市场的

伙伴" 如今!!"#每年转播费用从过去的

年均 %'&亿美元暴涨至 ()亿美元"

这 $&年里!总冠军勇士&姚明的母队

火箭& 乔丹的黄蜂等在中国人气颇高的球

队! 每年都争先恐后向联盟申请来中国参

赛" (*$&年勇士第一次来沪比赛后!一口

气谈下了至少 +家中国企业的合作! 并开

始建立了官方中文网站" 这令他们尝到了

甜头!&年后再次递交来华参赛的申请"就

这样!顶着总冠军的光环!勇士上下三军用

命!用总冠军的表现回馈中国粉丝!并在东

方明珠电视塔下为上海的特奥儿童送去关

怀"他们说!上海是这个夏天海外旅行中最

棒的一次体验"

这无疑是一种双赢!明星球队争着来!

中国球迷大呼过瘾" 今年的 !"#中国赛

大幕已经落下! 无数球迷已经开始期待明

年的中国赛" 陶邢莹
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! ! ! !喜欢同现代科技不断
接轨的 !"# 总裁亚当·萧
华是一个改革派，昨天的圆
桌采访中，他同本报在内的
全国 $ 家媒体，畅谈了
!"# 在中国的美好远景。
“第一届 !"# 中国赛就是
在上海举办的，已经整整
%&年了。”萧华感慨道，“球
迷的热情，是我们推动篮球
发展的动力。我们的求新，
一直在路上。”

记者!您特别喜欢提到

在上海举办的第一届中国

赛!!"# 当时是如何想到

试水中国市场的'

萧华!%'() 年，时任
!"#总裁斯特恩意识到可
以借助媒体的力量扩张
!"#，从而将 !"#带入中
国。于是，%'(* 年，他同
++,- 谈下了第一个中国
的 !"#电视转播权。
然后就是姚明，成为了

第一个登陆 !"#的中国状
元，他是一个如此杰出的
人，将篮球运动带进一个新
高度，成为中美篮球的桥
梁，此后我们在中国设立了
两家办公室。

记!当姚明当选为中国

篮协主席时!您的反应是什

么' 这次在上海!你们是否

商谈了中美篮球的发展蓝

图'

萧!我听到姚明当选时
非常开心和兴奋。今天下
午，我们坐下来聊了聊，我
认为，他的当选会对中国篮
球的发展带去很多益处，无论是精英篮球还是
草根篮球，他都很有远见。我相信将来 !"#会
跟中国篮协有更多的合作。

记!这几年 !"#在中国推广 ,-.!"#(少年

!"#)计划!是不是希望找寻下一个姚明'

萧!我们不仅要寻找下一个姚明，更是去
挖掘并培养下一个像姚明一样的球员。在 ./0

!"#计划中，不仅培养孩子们的篮球技能，还
帮助培养他们健全的心智，或许有一天，他们
会进入 +"#、中国国家队以及 !"#。此外，并
非所有人都能成为专业篮球运动员，我们希
望通过这个项目，能推广篮球。篮球要从娃娃
抓起。迄今为止，已经有 %1 个省、超过 2344

所学校的 244万学生，参与到了 ./0!"#活动
中来。

记!!"#上海站每年一场!!"#如何做到

常办常新以吸引球迷'

萧! 我非常关注新技术的发展。今天这场
!"#中国赛，我们首次运用了 -5技术（虚拟现
实），没法来到现场的球迷也能在家通过 -5看
到精彩的比赛内容。我们正在同中国的合作伙
伴商谈，未来在 #5（增强现实）-5领域进一步
拓展。

这次上海站，不只是 % 场比赛。你看，我
们首度开辟了 !"# 球迷特区，在东方明珠电
视塔下，球迷玩了整整两天的篮球游戏。!"#

球迷日，我们进行了现场直播，并首次邀请到
中国本土娱乐明星一起参与。整整一周，我们
希望运用丰富多彩的形式，让篮球深入球迷
群体。

记!今年 !"#更换了球衣赞助商!在球衣

设计方面有什么新变化'

萧!在球衣外观的细节上，耐克只是做了微
调，但在高科技方面，球迷有福了。球衣中植入
了芯片，球迷只要用手机扫一下，就能得到该球
队的数据、集锦、球员信息等。在我看来，这款新
球衣的灵感恰来自于中国消费者。

本报记者 陶邢莹

库里最火
汤普森说，库里是他见过的最厉害的球

员，在中国到处都是身穿他球衣的粉丝，人
气已经接近了 24%& 年中国赛时的科
比。在梅赛德斯奔驰中心，你会感觉到
库里对中国球迷的巨大吸引力。在
热身中搞怪上篮，跟杜兰特插科打
诨，比赛中投出三分球后吐出牙套
……都能引来球迷山呼海啸般的
欢呼。在上海，库里用中国赛有史
以来的首个 )4分，让中国球迷如痴
如醉。

以往媒体称 !"# 中国赛只是表
演赛。而昨晚勇士打出了总冠军的水准，
让球迷大呼过瘾。第三节，库里彻底玩真的
了，勇士的整体优势开始显现，森林狼屡次选择
让维金斯单防库里，但收效甚微。库里多次在
闲庭信步运球后三分命中。面对一次泰·吉布
森的贴身盯防，库里杀入篮下面对唐斯高高
举起的长臂，打三分成功，库里第三节轰下
%'分。

费德勒也是库里的粉丝，他不顾第二天
有比赛，昨晚特地来到勇士更衣室问候库里。

一票难求
这是 !"#的第 2)场中国赛，亦是最火爆

的一场。球票史无前例地难买，中场休息时，仍
有大批从全国各地赶来的球迷在球场外徘徊，
试图能买到多余的球票，“你手里有票吗？我从
东北赶来的，再买不到票只能去美国看了。”一
位球迷用哭丧着的语气哀求记者。有不少球迷
通过黄牛购票，两个身着勇士球衣的学生球迷
告诉记者，&244元的票翻了一倍，再加上车旅
费，这一趟上海之行至少花费 %万元。
勇士大前锋格林赛后和记者分享了一则故

事，“有个球迷问我要签名，我拍了拍他的肩膀，
瞬间他就泪流满面了。我震惊了，简直不能相信
这一幕。过去我为很多球迷签过名，他们也都很
热情，但这位球迷的眼泪感动了我。我意识到，
我必须要对球迷保持亲和力。”
汤普森说，“连续数年夏天来中国，这次中

国赛之行是最棒的体验！”在美国时，曾有一名
球迷脑洞大开，拿面包机请他签名，之后勇士开
始连胜。这次有个中国球迷也拿来了面包机请
他签名，汤普森乐坏了。“我特别喜欢‘中国汤’
的绰号。”汤普森笑着说，“中国球迷对我们这么
好，我们不能让他们失望。”

上海是家
对于勇士和森林狼来说，来到时差完全颠

倒的中国打比赛，舟车劳顿。这一周他们只能打
两场比赛，在上海只有一堂训练课。而且，今年
季前赛赛季缩短，他们回去后很快就要备战常
规赛了。但两队将帅异口同声说，“我们从未这
么开心过，因为我们是 !"#中国赛的一部分。”
“中国汤”掰着手指，一一数来，“我有四个

家，中国是其中之一！”比赛结束后，他意犹未尽
道，“无论是在上海逛街，在球场上比赛，和球迷
互动，还是在夜店里跳舞，我都很享受。”有意思
的是，一段他在上海某酒吧跳舞的视频还在网络
上走红，兴奋的他甚至跳上了6.台，像领舞一样。
对于 !"#传奇球星、姚明的好朋友穆托姆

博来说，中国赛是他每年不能错过的活动，“我
爱中国赛，我爱上海，我希望每年都来。”他告诉
记者，“无论是比赛质量，还是球迷人数和球迷
对篮球文化的理解，中国赛一年比一年好，而
我，是见证者。” 本报记者 陶邢莹

!!!!"#中国赛上海站火爆上演背后的故事

你真刀真枪 我如痴如醉
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争着来中国

最好的库里、
最好的勇士，还有最好
的球迷，将昨晚的NBA中
国赛上海站推向了一个新的
高潮。勇士全队拿到142分,创
造了中国赛的得分纪录,而库
里、汤普森、杜兰特等球星真
刀真枪的表演,更让球迷感
叹,这票价贵一些或

许也值了。

! 库里独揽 /*分

" 上港球星奥斯卡和妻子观战

# 影星邓超&孙俪一家观战

$ 穆大叔(右一)率 !"#名宿团到场助兴

本版图片 见习记者 李铭珅 摄


